

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Berbasis Media Powerpoint Terhadap Hasil Belajar dan Motivasi Siswa Kelas XI Pada Materi Larutan Penyangga”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada motivator terhebat Ayahanda tercinta Jarianta Purba, Ibunda tercinta Ponijah yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada adek – adekku Jefri Suranta Purba, Aldo Suranta Purba, dan Aldi Suranta Purba. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Tua Drs. Jamalum Purba, M.Si yang telah membimbing dan memberikan motivasi kepada penulis selama penulis berada di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED, beserta keluarga besar yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu sekali lagi penulis ucapkan terimakasih.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada : Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Bapak Drs. P. M. Silitonga, M.S, dan Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Ramlan Silaban,M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si, selaku ketua Jurusan

Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Drs. Awaluddin, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Bangun Purba dan Ibu Rirys Suryani Erfina Panjaitan selaku guru Kimia, serta seluruh guru dan staf pegawai yang ada di SMA Negeri 1 Bangun Purba, dan kepada siswa/i SMA Negeri 1 Bangun Purba kelas XI yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya buat para sahabat yang selalu mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini khususnya: Vinny Dwi Kartika, Siti Handayani, Khairin Nisa, Khairida Asri Lubis yang selalu ada buat penulis selama masa studi dan kelas Ekstensi 2011 di jurusan Kimia Unimed. Terima kasih juga kepada Hanna Fadilah, Jusma Sari Harahap, Julianti Batubara dan Romarta Gultom, teman – teman seperjuanganku. Tak lupa pula penulis sampaikan terimakasih kepada k'Debby, k'Yola, k'Rabiah, b'Yogi, b'Yasir, b'Andi, b'Ardi, k'Apry, Ilmi, yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu, memberikan motivasi, bantuan, saran- saran serta menjadi keluarga selama menuntut ilmu di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Lina Veronica Purba